

Peringati Hari Pahlawan 2020, Petugas Satpas Colombo Polrestabes Surabaya Berpakaian Ala Pejuang

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 10, 2020 - 23:31



SURABAYA,- Petugas Satuan Penyelenggara Administrasi SIM (Satpas) Colombo, Polrestabes Surabaya tepat pada hari Pahlawan 2020 menggunakan pakaian pejuang mirip pakaian pejuang pahlawan nasional saat melayani masyarakat yang hendak mengajukan permohonan Surat Izin Mengemudi (SIM)

pada Selasa (10/11/2020).

Sementara Kasat Lantas Polrestabes Surabaya, AKBP Teddy Chandra, SIK., M.Si., melalui Kanit Regident Satpas SIM Colombo, AKP Rizal Nugra Wijaya, mengatakan, di Satpas Colombo, Satlantas Polrestabes Surabaya, saat ini sejumlah petugas yang menggunakan pakaian mirip pahlawan nasional dengan harapan mereka bisa meniru semangat dan pengorbanan para pahlawan dalam memperjuangkan kemerdekaan bangsa Indonesia, sehingga dapat meneladani semangat juang dan pengorbanan mereka.

"Hari Pahlawan kali ini, kami ingin mendekatkan diri kepada pelayanan masyarakat dapat berkobar sesuai dengan semangat juang para pahlawan," kata Rizal.

Oleh karena itu, Lanjut Rizal mengatakan untuk menghargai apa yang mereka sudah lakukan di Hari Pahlawan itu. Sejumlah Petugas Satpas Colombo Polrestabes Surabaya yang memakai kostum mirip pejuang untuk menyamai semangat para pahlawan ketika mempertahankan dan merebut kemerdekaan.

"Menggunakan pakaian juang ini kami tekankan semaksimal mungkin sampai tiga hari bahkan hingga satu minggu ke depan," ucapnya.

Salah satu pemohon SIM, Indriana (39) warga Surabaya yang sedang melakukan permohonan SIM C mengapresiasi dan terharu kepada petugas Satpas Colombo Polrestabes Surabaya saat melayani pemohon SIM dengan menggunakan pakaian kostum mirip pahlawan nasional yang menjadi idola seperti Palima Soedirman dan lainnya.

"Hari Pahlawan merupakan momen untuk mengenang jasa pahlawan, sekaligus mengingatkan kita untuk menjadi pahlawan masa kini di bidangnya masing-masing dan agar negara kita tidak lagi dijajah oleh negara asing," ujar warga. (Jon)